

Cuba a mis K.O les États-Unis au Panaméricain de baseball de la catégorie de moins de 15 ans.



L'équipe cubaine a mis K.O les États-Unis avec 13 points et a obtenu sa deuxième victoire au Panaméricain de baseball de moins de 15 ans.

Au stade Alberto Romo Chávez de la ville de Aguascalientes, la sélection cubaine n'a pas commis d'erreurs à défensive, alors que les Étatsuniens en ont fait 4.

Le Cubain Malcon Núñez s'est fait remarquer à l'offensive, de même que Eddy Díaz, Harold Díaz et Andy Pagez. Roberto Henriquez est le lanceur cubain qui a remporté la victoire.

Cuba a obtenu sa deuxième victoire dans ce tournoi panaméricain où elle a aussi une défaite. Les prochains matchs à disputer: contre l'Argentine, demain face à la Colombie, jeudi face au Mexique, vendredi face au Panama et samedi face au Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/66834-cuba-a-mis-ko-les-etats-unis-au-panamericain-de-baseball-de-la-categorie-de-moins-de-15-ans>



Radio Habana Cuba